

Informations Belges

Le journal danois "Berlingke Tidende" publie une note des plus élogieuses sur l'application qui a été faite, en Belgique occupée, de la loi sur la "protection de l'enfance" votée par les Chambres belges ayant l'Invasion allemande.

Cette loi avait institué un bureau spécial pour la protection de l'enfance, rattaché au ministère de la justice, et conféré des pouvoirs étendus à des magistrats dits "Juges des enfants". Voici en quelques termes la feuille danoise appréciant l'œuvre accomplie en Belgique, durant la guerre, à ce point de vue humanitaire:

"Dans la situation affreuse qui résulte de l'invasion allemande dans le pays, ces autorités chargées de protéger les enfants, ont effectué un travail digne de tout éloge."

L'avvenir, par contre est riche de promesses.

Le nouveau bassin houiller de la Campine donnera plus qu'on osait l'espérer. A la mine Winterslag on a découvert six couches de charbon dans le puits no 4, dont l'une de fin 40 mètres. On est arrivé à une profondeur de 630 mètres; le puits no 2 a une profondeur de 400 mètres.

"Presque tous les établissements et usines destinés à l'enfance sont complètement détruits.

"En présence d'une telle situation, la Société protectrice des enfants martyrs a dû agrandir son vaste établissement de Gembloux.

"Dans une foule de localités, l'initiative privée a créé de nouveaux établissements réservés à l'enfance malheureuse.

"Les autorités locales et la population se sont offertes de consacrer à ces œuvres un caractère de complète indépendance de toute influence allemande, de sorte que, sans les Belges, succèdent de la jeune génération."

"On s'est aussi refusé à consentir au départ des enfants pour d'autres pays, parce que l'en n'a point voulu contribuer à la réduction déjà sensible du chiffre de la population."

"C'est pourquoi les offres les plus cordiales d'adoption d'un grand nombre d'enfants, venues de Hollande, d'Angleterre, de Suisse et du Canada, ont été déclinées."

La délégation belge à la Conférence économique de Paris sera composée du MM. le baron de Breugville, ministre de la guerre, chef du cabinet; le baron Bayens, ministre des affaires étrangères; Van de Vyvere, ministre des Finances; le comte Goblet d'Alviella, membre du Conseil des ministres; Brunet, directeur général au ministère des affaires étrangères; Waxweiler, directeur de l'Institut de zoologie; S'vay à l'Université de Bruxelles.

Le secrétariat de la délégation belge est ainsi composé: secrétaire, M. Michel Huysman, chef de division au ministère des affaires étrangères; secrétaires-adjoints, MM. R. Capelle, attaché au ministère des affaires étrangères, le comte L. de Lachlerve, attaché au cabinet du ministre de la guerre.

La situation industrielle en Belgique occupée ne semble point très favorable. Les nouvelles parvenues ne laissent pas prévoir, en effet, une reprise de quelque importance.

Aux ateliers de Constructions électriques de Charleroi, une partie du personnel ouvrier travaille quatre jours par semaine.

Aux laminoirs de l'Alliance, à Marchienne-sous-Pont, les établissements ont été agrandis et modernisés de manière à permettre à la Société de renforcer sensiblement sa production, dès la reprise des affaires.

Les verreries de Familleux, suivant d'un même principe, terminent

repentant toujours dans la direction du boug.

Claude l'encourageait, qui s'expliquait très bien tous ces mouvements du bon chien.

Tu y es Bazeilles, on y es. Ce sont les pas d'autres passants qui te trompent... Ne lache pas; c'est au bout que l'assassin a dû se cacher.

Bazeilles atteignit l'entrée du bourg, enfilà la grande rue, mais là, il s'arrêta encore reniflant, comme ébourdi.

— Cherche, Bazeilles! Cherche... Oui, oui, je vois; il passe tant de monde dans cette rue que tu ne sais plus où tu es... Cherche encore. Je t'en prie, il faut trouver, Thérèse attend!

Bazeilles se remit en quête, suivant une piste à l'autre, s'irritant à lâcher ses petits jappements de colère qui doivent être les jurons des chiens.

Il avançait lentement, mais il avançait.

Soudain, il renonga à aller plus loin; il s'assit sur son derrière et regarda Claude.

— Qui donc? fit le fou de Thérèse, tu es fatigué? Tu n'en peux plus?

Bazeilles s'allongea sur son ventre et son museau indiqua une porte.

Un homme n'est pas dit plus clair-

— Celui que nous cherchons est enfin là!

Claude comprit:

— Ah! c'est là...

Il regarda la maison et la nomma:

— L'autre de Garadel!

Il n'eût pas vu que Bazeilles

pouvait se tromper; il fit siennes sur-le-champ l'accusation muette du bon chien.

— C'est bien ça! L'assassin est venu cheverne sa nuit ici...

Un soupçon traversa son cœur:

— Et si c'était Garadel, il l'écarta:

— Non, il est trop lâche Garadel, il a peur de son ombre, il n'aurait jamais osé... et puis, je l'aurais reconnu sortant.

— Mais c'est Claude, fit-il; c'est ce pauvre fou de Claude, monsieur Garard.

Et interpellant le fou qui avait trésséillai le nom de Gérard:

— Qu'est-ce que tu fais là?

Claude haussa les épaules, battit l'air de ses bras en roulant des yeux hagards maintenant, des yeux de dément incurable, et entonna sa chanson:

— Mais exagérait un peu; Il lui arriva comme tout le monde, de se laisser aller au sommeil.

Des heures passèrent; le jour vint,

Des pas résonnèrent à l'intérieur de l'autre.

Bazeilles dressa l'oreille, mais Claude ne bougea pas.

Les pas se rapprochèrent de la porte qui s'ouvrit; Garadel et son hôte sortirent dans la rue; l'espion s'en alla prendre le train pour Metz.

Claude ne bougea pas davantage; il était assoupi, il dormait.

Il dormait, mais Bazeilles veillait, lui et soudain, le fou de Thérèse fut réveillé par un aboiement furieux; il ouvrit les yeux, se leva d'un bond.

Au même moment, l'espion se retourna pour regarder ce chien qui

Consulat Général de France

522 BOURBON STREET.

(Ouvert de 9 heures à 3 heures, Samedi de 9 heures à Midi.)

Le Gérant du Consulat Général a l'honneur de porter à la connaissance des personnes, dont les noms suivent, qu'ayant pas fermé ses portes.

A Bois d'Haine on entreprendra bientôt la construction des bâtiments d'une nouvelle verrerie, où l'on fabrique le demi-crystal.

Il faut féliciter les industriels belges qui, afin de donner un peu de travail à leurs ouvriers, et en vue de la reprise de la lutte économique de l'après-guerre, parfaitement leurs installations et agrandissent leurs usines. Malheureusement, ainsi que le constatent au tribunal de Charleroi le substitut du procureur du Roi Bonnevay, "la noire régime chez les ouvriers, aussi bien chez les horribles propriétaires de verrières et les métallurgistes."

L'avvenir, par contre est riche de promesses.

Le nouveau bassin houiller de la Campine donnera plus qu'on osait l'espérer.

A la mine Winterslag on a dé-

couverte six couches de charbon dans

le puits no 4, dont l'une de fin 40 mètres.

On est arrivé à une profondeur de 630 mètres; le puits no 2 a une profondeur de 400 mètres.

— Presque tous les établissements et usines destinés à l'enfance sont complètement détruits.

— En présence d'une telle situation, la Société protectrice des enfants martyrs a dû agrandir son vaste établissement de Gembloux.

— Dans une foule de localités, l'initiative privée a créé de nouveaux établissements réservés à l'enfance malheureuse.

— Les autorités locales et la population se sont offertes de consacrer à ces œuvres un caractère de complète indépendance de toute influence allemande, de sorte que, sans les Belges, succèdent de la jeune génération."

"On s'est aussi refusé à consentir au départ des enfants pour d'autres pays, parce que l'en n'a point voulu contribuer à la réduction déjà sensible du chiffre de la population."

"C'est pourquoi les offres les plus cordiales d'adoption d'un grand nombre d'enfants, venues de Hollande, d'Angleterre, de Suisse et du Canada, ont été déclinées."

La délégation belge à la Conférence économique de Paris sera composée du MM. le baron de Breugville, ministre de la guerre, chef du cabinet; le baron Bayens, ministre des affaires étrangères; Van de Vyvere, ministre des Finances; le comte Goblet d'Alviella, membre du Conseil des ministres; Brunet, directeur général au ministère des affaires étrangères; Waxweiler, directeur de l'Institut de zoologie; S'vay à l'Université de Bruxelles.

Le secrétariat de la délégation belge est ainsi composé: secrétaire, M. Michel Huysman, chef de division au ministère des affaires étrangères; secrétaires-adjoints, MM. R. Capelle, attaché au ministère des affaires étrangères, le comte L. de Lachlerve, attaché au cabinet du ministre de la guerre.

La situation industrielle en Belgique occupée ne semble point très favorable. Les nouvelles parvenues ne laissent pas prévoir, en effet, une reprise de quelque importance.

Aux ateliers de Constructions électriques de Charleroi, une partie du personnel ouvrier travaille quatre jours par semaine.

Aux laminoirs de l'Alliance, à Marchienne-sous-Pont, les établissements ont été agrandis et modernisés de manière à permettre à la Société de renforcer sensiblement sa production, dès la reprise des affaires.

Les verreries de Familleux, suivant d'un même principe, terminent

repentant toujours dans la direction du boug.

Claude l'encourageait, qui s'expliquait très bien tous ces mouvements du bon chien.

Tu y es Bazeilles, on y es. Ce sont les pas d'autres passants qui te trompent... Ne lache pas; c'est au bout que l'assassin a dû se cacher.

Bazeilles atteignit l'entrée du bourg, enfilà la grande rue, mais là, il s'arrêta encore reniflant, comme ébourdi.

— Cherche, Bazeilles! Cherche... Oui, oui, je vois; il passe tant de monde dans cette rue que tu ne sais plus où tu es... Cherche encore. Je t'en prie, il faut trouver, Thérèse attend!

Bazeilles se remit en quête, suivant une piste à l'autre, s'irritant à lâcher ses petits jappements de colère qui doivent être les jurons des chiens.

Il avançait lentement, mais il avançait.

Soudain, il renonga à aller plus loin; il s'assit sur son derrière et regarda Claude.

— Qui donc? fit le fou de Thérèse, tu es fatigué? Tu n'en peux plus?

Bazeilles s'allongea sur son ventre et son museau indiqua une porte.

Un homme n'est pas dit plus clair-

— Celui que nous cherchons est enfin là!

Claude comprit:

— Ah! c'est là...

Il regarda la maison et la nomma:

— L'autre de Garadel!

Il n'eût pas vu que Bazeilles

pouvait se tromper; il fit siennes sur-le-champ l'accusation muette du bon chien.

— C'est bien ça! L'assassin est venu cheverne sa nuit ici...

Un soupçon traversa son cœur:

— Et si c'était Garadel, il l'écarta:

— Non, il est trop lâche Garadel, il a peur de son ombre, il n'aurait jamais osé... et puis, je l'aurais reconnu sortant.

— Mais c'est Claude, fit-il; c'est ce pauvre fou de Claude, monsieur Garard.

Et interpellant le fou qui avait trésséillai le nom de Gérard:

— Qu'est-ce que tu fais là?

Claude haussa les épaules, battit l'air de ses bras en roulant des yeux hagards maintenant, des yeux de dément incurable, et entonna sa chanson:

— Mais exagérait un peu; Il lui arriva comme tout le monde, de se laisser aller au sommeil.

Des heures passèrent; le jour vint,

Des pas résonnèrent à l'intérieur de l'autre.

Bazeilles dressa l'oreille, mais Claude ne bougea pas.

Les pas se rapprochèrent de la porte qui s'ouvrit; Garadel et son hôte sortirent dans la rue; l'espion s'en alla prendre le train pour Metz.

Claude ne bougea pas davantage; il était assoupi, il dormait.

Il dormait, mais Bazeilles veillait, lui et soudain, le fou de Thérèse fut réveillé par un aboiement furieux;

Il ouvrit les yeux, se leva d'un bond.

Au même moment, l'espion se retourna pour regarder ce chien qui

Exige l'Etoile comme Garantie!

PAUL GELPI & FILS AGENTS

227 Rue Decatur Nouvelle-Orléans

En faisant vos emplettes mentionnez l'Abbe G. V. P.

CHAMPAGNE LOUIS ROEDERER REIMS

On Sale Everywhere

5¢ THE BOTTLE

Grappe JAHNREICH & CO.

DE LUXE REFRIGERANT

Stimulated Absolutely Pure

On Sale Everywhere

5¢ THE BOTTLE

On Sale Everywhere

5¢ THE BOTTLE

On Sale Everywhere

5¢ THE BOTTLE